

インターネットの可能性

新型コロナウイルスは終息の兆しが見えない中、インターネット（ネット）を使った「テレワーク」や「オンライン〇〇」といった言葉を見聞きするようになりました。

離島では本土と行き来するには費用や時間を要しますが、ネットを介することで距離に関係なく繋がることができます。ネットの利活用により、島の新しい可能性が開けてきたように感じます。

【徳之島町の取り組み】

●ジュニア・リーダークラブ「ていだまい隊」主催の研修「未来をかえようかい？」では、会場と島外の講師をネットで繋ぎ、イベント企画の方法等を学びました。子どもたちはグループに分かれ、スマートフォンやタブレット端末を使って、画面越しに積極的に発言していました。（7月26日：生涯学習センター）



●学校の夏休み期間を活用し、小・中学生を対象としたオンライン授業を実施しました。子どもたちはタブレット端末とヘッドホンを1人1セット使って、本土にいる講師と繋ぎ、学びを深めました。（7月～8月：生涯学習センター 担当課：学校教育課）

ネットやスマホ（スマートフォン）を安心安全に使うために

使い方次第では様々な問題が起きているネット・スマホ。子どもが危険な使い方をしないために、家庭で取り組むべきことがあります。

ペアレント・コントロール スマホは親の所有物≠子どもの所有物

親が契約したスマホを子どもに貸すという立場をはっきりとさせましょう。保護者（ペアレント）は、日頃から子どもによる機器の使用状況を正しく把握しておくことが大切です。

フィルタリングの活用 販売店で契約の際、必ずフィルタリング設定を行います。子どものせがむままに設定を解除せず、子どもの成長に合わせた設定を心がけましょう。

家庭のルールづくり 使用の目的を具体的にした上で、使用のルールづくりを行いましょ。

まずは大人がお手本に 子どもにスマホの使いすぎを注意しても、保護者が常にスマホを使っている状況では説得力はありません。大人もスマホを使いすぎない姿勢を見せましょう。

10月行事予定



- 17日（土）青少年育成の日（毎月第3土曜日）
- 18日（日）家庭の日（毎月第3日曜日）
- 25日（日）本のリサイクル市：町立図書館（11月3日まで）

<中止 第61回町民体育祭>

11日（日）に開催予定であった町民体育祭は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止いたします。

<生涯学習県民大学講座> 徳之島町では10月3日と17日の2日間にわたって「早寝・早起き・朝ご飯シリーズ」4講座を予定していますが、次のとおりとなります。（広報徳之島9月号掲載分）

3日（土）の講座 →なし（延期または中止）

「体にいい朝ご飯、しっかり食べていますか？～朝ご飯を見直そう～」

「インターネットとの上手な関わり方」

17日（土）の講座 →検討中 「眠育から健康力を高めるだけでなく脳を育むⅠ・Ⅱ」 午後1時～

※行事予定について、最新の状況は徳之島町公式ウェブサイトでご確認いただくか、社会教育課へお問い合わせください。